

NACHTSICHTGERÄTE NIGHT VISION DEVICES



3x25
Nachtsichtgerät
Night vision device
Art.No.: 90-75000



5x50
Nachtsichtgerät
Night vision device
Art.No.: 90-75500



Inklusive/Inclusive of:
Tasche/Bag

Die Monokulare 3x25 und 5x50 sind digitale Nachtsichtgeräte zur Nutzung in nahen und mittleren Entfernungen. Einfallendes Licht wird elektronisch verstärkt um eine Beobachtung in der Nacht zu ermöglichen. Da diese Geräte auch am Tage benutzt werden können, wird bei genügender natürlicher Beleuchtung ein Farbbild wiedergegeben. Durch die einstellbare, integrierte Infrarotbeleuchtung ist auch eine Benutzung in absoluter Dunkelheit möglich. Weiterer Vorteil, sie sind klein und leicht genug um bei allen interessanten Aktivitäten mitgeführt werden zu können. Damit sind sie z.B. zum Einsatz beim Campen oder zur Naturbeobachtung geeignet. Neben einer einstellbaren automatischen Abschaltung verfügt dieses Gerät auch über eine in der Leuchtstärke einstellbare Bildwiedergabe.

The 3x25 and 5x50 monoculars are digital night vision devices for use at short and medium distances. Incident light electronically is magnified to make observations possible at night. As these devices can also be used during the day in case of sufficient residual light the image displays a color image. The adjustable, integrated infrared illuminator makes use in absolute darkness possible. Still, the night vision devices are small and lightweight enough to be carried during all kinds of activities. This makes them suitable for camping as well as for nature observation and other applications. Next to an adjustable automatic power-off these devices feature an integrated color screen with brightness adjustment.

Art.No.:	Vergrößerung Magnification	Objektiv durchmesser Objective diameter	Reichweite IR-Beleuchtung (ca.) IR-illumination range (approx.)	Maße Dimensions	Gewicht Weight	Tasche Bag
90-75000	3x	25 mm	60 m	145 x 70 x 42 mm	180 g	✓
90-75500	5x	50 mm	60 m	173 x 70 x 42 mm	271 g	✓